

Krass – das Grassi und die Videoinstallationen in Leipzig

Am Mittwoch, dem 9. November 2016, startete eine kleine international gemischte Gruppe sprachbegeisterter und engagierter Schüler des Christoph-Graupner-Gymnasiums nach Leipzig.

Ein abwechslungsreicher Tag, der im Zeichen unserer vertieft sprachlichen Ausbildung stand, erwartete uns mit kulturellen und kulinarischen Köstlichkeiten.

Unsere CertiLingua-Kandidaten der Sekundarstufe II und unsere Gäste Aida, Camila und Alejandra aus El Salvador sowie die polnische Gastschülerin Julia ließen sich von der Kunst des Jugendstils bis zur Moderne inspirieren. Andy Warhol und eine 360° Sinneslandschaft bildeten den ersten Baustein der Auszeichnungsfahrt.

Der internationale Gedanke lebte auch beim Mittagessen auf. Gemäß des Slogans des Unternehmens *Chi va piano, va sano e va lontano* - Wer alles im Leben locker und gelassen angeht, lebt gesünder und länger – ließen wir uns mit Pizza, Pasta und Eis verwöhnen.

Auf eine imaginäre Weltreise von Leipzig nach Mumbai, New York und São Paulo begaben wir uns in der Galerie für Zeitgenössische Kunst mit diversen Videoinstallationen des Dresdner Künstlers Mario Pfeifer.

Ein Dank an das Sächsische Staatsministerium für Kultus für die finanzielle Unterstützung dieser wunderschönen Fahrt.

A. Woitscheck und S. Martin

•





zurück zu [News](#)